

BENIDORM INEDITO: LA SIERRA HELADA

- Es el rincón —más cerca del cielo— que anora está encontrando el turismo para su propio descanso
- D. Severo Ochoa —el premio Nobel— el archiduque Otto de Habsburgo, el barón de Von Gaupp, etc., tienen ya en ella su solitario chalet
- Su belleza es sólo comparable a la que desde sus cumbres puede divisarse

BENIDORM. — (De nuestro corresponsal, Martínez MONGE).

Junto a la proyección horizontal de un Benidorm extendido a lo largo de las dos sensuales curvas de sus magníficas playas y con la maravillosa panorámica con olor a limpio y a nuevo, se brinda una muy diferente perspectiva de absorbente perpendicularidad desde los altos de la Sierra Helada.

La Sierra Helada —Serra Gelá, en lengua vernácula— forma parte de la geografía benidormí con la sencillez de un telón de fondo que rompiera por el NE la monotonía azul del limpio cielo mediterráneo sirviendo, al propio tiempo, de divisoria natural para su término municipal.

Su clima, endulzado en verano con la posibilidad de una brisa que acaricia suavemente sus laderas, se alia estrechamente con sus bellezas naturales para convertirla en un lugar auténticamente privilegiado por sus excepcionales condiciones que la convierten en el más bello balcón sobre la bahía.

Desde su cumbre, muy cerca de la gigantesca cruz llevada a hombros hace varios años en ocasión de misiones, se contempla un panorama verdaderamente maravilloso en el que el oro de la playa y suave azul de las aguas se combinan con los verdes de las huertas y jardines, salpicados del rojo de los geranios, para formar una delicada sinfonía cromática de exuberantes valores coloristas. Y entre todo esto, la visión de los edificios emergiendo sobre la piel de Benidorm a un ritmo que hace pensar seriamente en la generación espontánea, proporcionan una completísima imagen del crecimiento real de un pueblo convertido en ciudad por el turismo pero que quiere permanecer ligado a su condición de villa, a la sombra de las palmeras que salpican el paisaje o mezclado con los naranjos que nadie esperaba ver prosperar en la zona del Saladar y que ahora impregnan con el aroma de su azahar las noches otoñales.

LUGAR PARA EL SUEÑO

Y Benidorm ha trepado por la Sierra Helada buscando paz y sosiego, luz y color, noches serenas y rumores marinos...

Y sobre la ladera de la Sierra, ha comenzado la carrera del hormigón con el hierro. Y

sus ríscos y sus matorrales, se han disfrazado de chalets o se han vestido con ropajes de bungalows, escalonando sus terrazas, colgando sus piscinas sobre el mar y sembrando sus jardines desafiando a la sal y el yodo por mor del beso de un sol benigno y una brisa tonificante.

Por eso en la sierra se encuentra uno de los núcleos residenciales más importantes del Benidorm actual. Por eso Ochoa —don Severo, el Premio Nobel— construyó su chalet en la sierra. Y Emilio Romero. Y el ar-

chiduque Otto de Absburgo. Y el barón de Von Gaupp. Y los Morgan. Y tantos otros.

Por eso, también, en una de sus cumbres más elevadas se está construyendo un hotel que será atalaya desde la que se divisen las costas de Alicante, Tarbarca y —en los días claros y despejados de bruma sobre el mar— Ibiza, en un alarde de situación privilegiada.

NUEVAS CONSTRUCCIONES

Y colgado, en una de las revueltas de sus flamantes carreteras, un complejo de apartamentos que han sabido respetar la belleza del paisaje amoldándose a sus especiales características para salir de la monotonía geométrica de este tipo de construcciones y constituirse en forma de agradable poblado español con callejitas estrechas en las que las macetas floridas y las rejas retorcidas de las ventanas forman una guardia permanente a lo largo de unos muros cuya blancura immaculada desemboca en placitas donde ríen las cantarinas fuentes de piedra entre azulejos y mosaicos a la sombra de unos arcos evocadores de los típicos riuera levantinos.

LAS CALAS, MARAVILLAS AZULES

Pero uno de los mayores encantos de la Sierra Helada son sus deliciosas calas. Esos maravillosos lugares recónditos donde el oro de la arena ha sido sustituido por el bronce de la roca y donde el agua se muestra más transparente, si cabe, descubriendo los infinitos secretos de su profundidad que surcan infinidad de representan-



El agua se esconde tranquila en las calas de la Sierra, como una avanzadilla del Benidorm que surge al fondo.

tes de la fauna submarina que hacen las delicias de los aficionados al deporte de la pesca ya sea en su pacífica modalidad de la caña o en la deportiva y arriesgada de la pesca submarina.

En estas calas, en las que se respira un aura de maravillosa tranquilidad entre la limitación de sus paredes roqueras y frente a la perspectiva de la superficie marina protegida, al fondo, por la silueta de la Isla, se multiplica la posibilidad de encuentro de lugares deliciosos hasta llegar al punto donde su encuentro con el mar se rompe, como por encanto, para dar paso a un gigantesco acantilado de impresionante verticalidad desde donde se puede contemplar un inedito perfil costero que, pasando sobre la punta del Albir, va a encontrar en la lejanía el altoso gigante roquero del Peñón de Ifach.

Mientras tanto, flanqueada por la recién construida carretera, una nube de recuerdos y tradiciones flota todavía sobre los altibajos de la Sierra. Testigos de excepción son las miras de oro cuyos ojos vacíos miran con estupor el avance inexorable de una civilización que anula su secular clausura, unas escaleras facilitan el acceso a una bella curva natural donde los pescadores benidormíes encontraron, en cierta ocasión, un ballenato, varado sobre la roca como colofón de su extraño paso por nuestras costas, y la Caleta del Ti Chimo, —hasta la cual llega hoy día la carretera— recuerda con nostalgia aquellos días en que —prestándole el fugaz adorno de unas palmeras colocadas sobre la marcha— servía de escenario natural para el rodaje del desembarco en Molokai.

ESPECTACULO INEDITO

Y el ingente paredón sobre el mar que un día, según la leyenda, fue punto de arribada de las naves contrabandistas y posteriormente escabroso camino de pescadores arriesgados en busca de la captura de cigalas y langostas, hoy se ve convertido en escenario de prácticas motaferas de aquellos grupos de escaladores que desean proseguir el ejercicio de su deporte favorito, disfrutando, al propio tiempo de las delicias del Benidorm turístico y cosmopolita.

Y al terminar el día, cuando los últimos fulgores del cotizado sol de nuestro país encienden ocres y rojos los azules de mar y cielo y cuando Puig Camapaná, en la lejanía, muestra su oscura silueta a contraluz exhibiendo su mella luminosa, Sierra Helada ofrece, desde la cúspide de cualquiera de sus pirámides azul-negras una nueva panorámica pictórica de juventud y belleza mostrándonos un Benidorm inmerso en el fantástico ballet multicolor de sus espejeadas luminarias nocturnas —desde la fachada del hotel sobriamente iluminado, hasta la lujuriante lejanía de la cala donde el verdor de sus jardines rebulla con reflejos de luna y neón— protegido por la singular vanguardia del doble rosario luminoso de sus playas festoneadas de farolas cuyos destellos se bañan juguetonamente entre las leves olas de

EXAMENES DE BACHILLERATO PARA LA CONVOCATORIA DE SEPTIEMBRE

Los exámenes para los alumnos libres y oficiales pendientes de junio, así como los matriculados en la actual convocatoria de septiembre, tendrán lugar en las fechas que a continuación se indican:

Día 31 de agosto: alumnos libres de cuarto curso, pendientes de junio.

Día 1 de septiembre: alumnos oficiales de cuarto curso, pendientes de junio y los matriculados por enseñanza libre para la convocatoria de septiembre.

Día 2 de septiembre: todos los alumnos de sexto curso (libres y oficiales pendientes de junio y matriculados para la convocatoria de septiembre).

Día 3 de septiembre: todos los alumnos del curso preuniversitario (libres y oficiales pendientes de junio y los matriculados para la convocatoria de septiembre).

Ingreso: Tendrán lugar los

días 3 y 4 de septiembre, según orden de distribución que oportunamente se publicará.

La fecha de los exámenes de los restantes cursos, se anunciará con suficiente antelación.

REAL CLUB DE REGATAS

SANTIAGO DE LA RIBERA
Sábado, 21 de agosto, a las 11 de la noche
GRAN CENA AMERICANA y extraordinaria verbena amenizada por LOS RUMISANT (El mejor conjunto del Mediterráneo a pesar de no haber actuado en TVE.)
MENU
Consomé Royal
Merluza especial Club
Rossbiff salsa de Champiñón.
Tarta helada
Vinos Montecillo (blanco y tinto)
PRECIO DEL CUBIERTO: 175 PTAS.

Entre los asistentes a la cena se sorteará un magnífico regalo.
Reserva de mesa y retirada de tarjeta para el sorteo, sólo hasta las 12 de la noche del viernes, día 20.
Teléfono, 153

GRAN CHOCOLATADA Y CHURROS A LA MADRILEÑA
Probable actuación de un famosísimo director de orquesta de fama internacional LA DIRECTIVA DOMINGO, A LAS 7:30, GRAN BINGO EXTRAORDINARIO Y BAILE CON LOS JARRISAN

LA FEDERACION DE SALVAMENTO Y SOCORRISMO advierte: El periodo de digestión puede decirse que es muy variable y depende de los individuos y de la composición de los alimentos ingeridos, pero como regla general deben prohibirse los baños durante las dos horas que siguen a una comida normal. Para bañarse en plena digestión es indispensable la adaptación. En caso de fuerte calor, si se ingieren bebidas frías o heladas, deben demostrarse las entradas en el agua.

ESTA NOCHE EN EL "HORT DE BAIX", GALA HOMENAJE DE RADIO ELCHE A LA RADIODIFUSION NACIONAL

HAN SIDO INVITADAS, EMISORAS DE ALICANTE MURCIA Y ALCOY

ELCHE. — (De nuestro Corresponsal).

Los jardines del "Hort de Baix" serán esta noche escenario de la gala-homenaje que la emisora ilicitana Radio Elche, dedica a la Radiodifusión nacional.

Al acto han sido invitadas las emisoras La Voz de Alicante, Radio Alicante y Radio Popular, de Alicante; Radio Murcia, Radio Juventud y Radio Popular, de Murcia; y Radio Alcoy, cuyos locutores irán sucediéndose en la presentación de las orquestas y atracciones.

El "show", en esta noche, contará con las intervenciones de Felisa Rubio, Joaquín Gasa

Jr. y Rosalía, amenizando la velada las orquestas de Filippo Carletti y su conjunto y Laredo y sus violines, con los cantantes Armando Fernando de Córdoba y Doriss.

FIESTAS EN ELCHE

PROGRAMA PARA HOY

Siete tarde. — En la basílica, solemne salve con sermón.

Ocho tarde. — Baile y atracciones en el "Hort de Baix".

Nueve noche. — Concierto en la Glorieta, por la Banda Municipal.

10:45 noche. — En el Parque Municipal, Festivales de España, con la actuación de la Compañía Titular del Teatro de la Zarzuela, de Madrid, con "El asombro de Damasco".

11 noche. — En los jardines del "Hort de Baix", gala-homenaje que Radio Elche dedica a la Radiodifusión nacional, con la representación de emisoras especialmente invitadas al acto.

SI QUIERE USTED EN CONTRAR LAS OCASIONES, SI QUIERE HABLAR AL COMPRADOR QUE DESEA, ANUNCIESE EN LA SECCION DE «PALABRAS» DE «LA VERDAD».

ESTA NOCHE SE FALLA EL CONCURSO DE PINTURA DEL SURESTE

ELCHE. — (De nuestro Corresponsal).

Esta noche, a las nueve, el jurado calificador de las obras presentadas al IV Concurso de Pintura del Sureste, emitirá su fallo, otorgando los siguientes premios:

Primero: Palma de Oro y diez mil pesetas.

Segundo: Palma de Plata y cinco mil pesetas.

En concepto de mención honorífica, el Jurado podrá otorgar hasta un máximo de tres Palmas de Bronce.

Este es el cuarto año consecutivo que la Caja de Ahorros del Sureste de España, a través de su Aula de Cultura, celebra tan importante certamen pictórico, al que concurren artistas de las provincias de Almería, Murcia y Alicante, habiéndose presentado este año, con un total de ciento diez obras, los siguientes:

Miguel M. Abril, Alberto Agulló Martínez, Manuel Albert González, Tomás Almela Parreño, César Arias Ruiz, Pedro Avellaneda Bañó, Manuel Avellaneda Gómez, Francisco Ba-

go Ramírez, Antonio Bautista Balastegui, Ismael Belda Carbonell, Esteban Campuzano, José Antonio Cía Martínez, Vicente Climent Mora, Antonio Coll de López-Pinto, Francisco Conesa Hernández, Ramón Durá Martínez, Fina García Agulló, Juan Ramón García Castejón, Manuel González Santana, Alberto Ibáñez, Eduardo Ibáñez Juanes, Paul Lau Brinckert, José Lucas Ruiz, Francisco Llopis Beltrá, Jerónimo Martínez Gómez, Santiago Nicolau, José Parraga Luna, Angel Pina Nortes, Vicente Rubio Tarifa, Francisco Sánchez Sanjuán, Juan Bautista Sanchiz Blasco, Mila Santonja y José Soler Cardona.

Fuera de concurso se presenta en los jardines del "Hort de Xocolater" —escenario del certamen— una exposición integrada por dieciséis obras, de Manuel Manzanero Sánchez, galardonado con la Palma de Oro el pasado año.

ELCHE EN FIESTAS

Jardines del HORT DE BAIX

(Una maravilla de la Naturaleza)

Viernes 20, Sábado 21 y Domingo 22

8 tarde y 11 noche

Orquestas:

FILIPPO CARLETTI Y SU CONJUNTO

LAREDO Y SUS VIOLINES

Atracciones:

FELISA RUBIO JOAQUIN GASA, Jr. ROSALIA

NOTA.—La cantante FELISA RUBIO actuará solamente en el "show" de la noche